

# THE WEEKLY NEWS

2023～2024年度

国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

国際ロータリー  
第2790地区ガバナー 鶴 沢 和 広

第6グループガバナー補佐 手 塚 節

鴨川ロータリークラブ

会 長 伊 藤 正 人

副 会 長 篠 寄 忠 昭

幹 事 倉 島 圭 子

会 報 亀 田 美 穂



世界に希望を生み出そう

No. 2809 (3) 2023年7月25日

＝今週のプログラム＝

7月25日 クラブフォーラム

＝次週のプログラム＝

8月1日 クラブフォーラム

前期会計報告

会員増強・退会防止について

例会日 (火) 12:30～13:30  
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚697 伊藤胃腸科クリニック内  
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

## 第3回 例会 報告

日 時：令和5年7月18日 12:30～

(例会場：山 荘)

- |                        |               |             |             |
|------------------------|---------------|-------------|-------------|
| 1、点 鐘                  | 会 長 伊 藤 正 人   | 9、出席報告      | 篠 寄 忠 昭 会 員 |
| 2、ロータリーソング「それでこそロータリー」 |               | 10、その他の報告   | 会 長 伊 藤 正 人 |
| 3、会長挨拶                 | 会 長 伊 藤 正 人   | 末吉一夫 会員退会報告 |             |
| 4、幹事報告                 | 幹 事 倉 島 圭 子   | 11、クラブ協議会   |             |
| 5、理事会報告                | 会 長 伊 藤 正 人   | 戦略計画        | 渡 辺 淳 一 会 員 |
| 例会プログラムについて            |               | クラブ奉仕       | 亀 田 美 穂 会 員 |
| 6、ゲスト紹介                | 会 長 伊 藤 正 人   | 職業奉仕        | 藤 原 悟 作 会 員 |
| 第2790地区第6グループガバナー補佐    |               | 社会奉仕        | 神 定 浩 明 会 員 |
| 手塚 節 様 (鋸南RC)          |               | 青少年奉仕       | 斎 藤 英 之 会 員 |
| 7、ガバナー補佐挨拶             | ガバナー補佐 手塚 節 様 | 9、点 鐘       | 会 長 伊 藤 正 人 |
| 8、ニコニコボックス             |               |             |             |

### 会長挨拶

会 長 伊 藤 正 人



梅雨明けはまだのようですが、真夏の暑さが続いています。

気象情報では、“危険な暑さ”という表現を用いて、内陸部では39度以上に最高気温を記録した観測所が多数あります。

十分な睡眠、適切な水分補給、自分の年齢を考えた行動など、熱中症予防に心がけてください。

ヨーロッパでも高温現象が発生しています。ギリシャではパルテノンで44度となって、神殿への観光客の立ち入りを禁止したそうです。

人類の活動による温室効果ガスの排出増大が主な原

因と考えられます。温室効果ガスの排出を抑制する技術や、排出される二酸化炭素を閉じ込めるような技術の研究開発が進められていますが、そのような技術頼みだけではなく、日常生活の中で二酸化炭素の排出を抑えることが大事ではないでしょうか。

家庭や職場でどれだけ二酸化炭素を出しているのかを推定する方法として「環境家計簿」という方法があります。これを数年間続けることにより、省エネの誘因となりますので、鴨川ロータリーでも今期から始めてはいかがでしょうか？

二酸化炭素排出抑制の有力な手段として原発の稼働推進をいう人もいます。先日の新聞では東電福島第一原発のデブリを除去する機械の試験が実施されるそうですが、デブリを原子炉から取り出すのに240年くらいかかると書いてありました。人間が近寄れないようなデブリを除去してどこに保管するのか？保管してデブリを数百年の間安全に管理できるのか？といった問題が残されています。日本列島の地盤が活動期に入っているといわれている中で、さらに大きな自然災害で原発が損傷した場合に、日本列島に人が住めなくなるようなことはないのでしょうか？

先週の会長挨拶では、北部九州と中国地方の大雨災害について、若干のお話をしましたが、その後、北陸や東北の日本海側などで、大雨による災害が発生しています。

2面へ続く

ガバナー事務所に、国内の災害支援をどうするのかと問い合わせたところ、“現在進行中の災害なので、被害の全容もこれから大きく変わる恐れがあるので、大雨が終わった後に当該地区からの要請を待って、支援を検討する”という回答を得ました。数年前の大雨・台風の後には、南房総の各ロータリークラブに多額の支援金をいただきました。そのお礼ではないですが、少しでも被災地の方々のお役に立てられることを考えましょう。

《報告事項》

- 市民ゴルフ大会実行員会の開催案内が来ましたが、欠席と通知しておきました。
- 鴨川市より、青少年健全育成資金の受領証が届きました。
- ガバナー事務所より、23年度地区補助金の承認通知が届きました。市民の健康づくりプロジェクトへの補助金です。
- 7月27日木曜日には鋸南ロータリーによる納涼クルーズが開催されます。私は都合が悪くて参加できませんが、参加できる方は楽しんでください。

\* ガバナー補佐挨拶

手塚 節 様  
(鋸南ロータリークラブ)

クラブ協議、運営がきちっと出来ていて、参考にしたい。地域に根差した、結果報告が大切。期待しています。クラブ協議会の時間を取っていただき感謝します。



\* クラブ協議会

- ▶ 戦略計画  
つなげて繋がる地域社会の幸福に貢献する。
- ▶ クラブ奉仕  
クラブ研修セミナー、移動例会、夜間例会クリスマス家族会など活発に活動していく。
- ▶ 職業奉仕  
各会員、クラブと話し合いできる奉仕を。(色々あっていい。)
- ▶ 社会奉仕  
ビーチクリーン年2回 8/27 7:30シーサイドベース集合  
健康づくり KTS・鴨川自動車教習所・鴨川シーワールド決定  
災害拠点、情報発信システムの構築を進めていく
- ▶ 青少年奉仕  
芸術のプレゼント継続。ローターアクト支援



\* 幹事報告 … 幹事 倉島圭子

1. ハイライト米山が届いております。
2. ロータリー財団より2024年度の地区補助金「承認」のご報告が届いております。



\* ニコニコボックス

氏名	メッセージ	氏名	メッセージ
藤原 悟作	結婚記念日祝いお礼	倉島 圭子	委員会会費、ニコニコへ

※本日のニコニコボックス：0円 (本日までの累計額：62,000円)

\* 出席報告 出席免除会員 …… 3名

例会日	会員総数	出席	M U	出席率(%)
7月11日	29	17	5	78.57%
7月18日	29	18	4	78.57%

